

Français à suivre

# Partnering with Options: Pregnancy Loss Art Night Co-Host Guide

## About the Event

Pregnancy Loss Art Night is a guided evening of reflection, healing, and connection for those who have experienced pregnancy loss. Through creative expression, worship, and shared stories, this event provides a space where participants can process their grief and find community support.

## Recommended Schedule (2 Hours, Evening Event)

- **Hour 1:** Reflective art time with live worship
- **Hour 2:** Story sharing to foster a “me too” space of connection
- *Optional Addition:* A prophetic artist can be incorporated to bring a meaningful conclusion to the event.

## What Options Provides

- Leadership and facilitation of the event
- Art supplies for participants
- Book resources related to pregnancy loss
- The cost of our time and experience in facilitating the event

## What We Ask of the Host Ministry/Church

- **Space:** A comfortable, welcoming room to host the event
- **Live Worship:** A musician or worship team to provide live music during the art session
  - We can discuss with your worship team song suggestions.
- **Protective Materials:** Table coverings, drop cloths, or other materials to protect surfaces
- **Candles/Decor (Optional):** Soft lighting or decorative elements to create a peaceful atmosphere
- **Volunteers (Optional):** If childcare is offered, the host is responsible for organizing volunteers and activities.

## Why Partner With Us?

- Offers a unique and meaningful way to minister to those grieving pregnancy loss
- Creates a safe space for healing and connection within your church or community
- Aligns with a pro-grace approach, supporting emotional and spiritual restoration
- Strengthens your church's ability to provide pastoral care in difficult seasons

We would love to partner with you to bring this healing event to your community. If you're interested in co-hosting, let's connect to discuss dates and details!

### Contact:

Hannah Hornibrook

Executive Director, Options Pregnancy Centre Lennoxville

 optionspcl@gmail.com |  289-673-4565

---

## S'associer avec Options : Guide du co-hôte pour la Soirée d'Art et de Commémoration des Pertes de Grossesse

### À propos de l'événement

La **Soirée d'Art et de Commémoration des Pertes de Grossesse** est une soirée guidée de réflexion, de guérison et de connexion pour ceux qui ont vécu une perte de grossesse. À travers l'expression artistique, le temps de louange et le partage d'histoires, cet événement offre un espace où les participants peuvent traiter leur deuil et trouver du soutien communautaire.

### Programme recommandé (2 heures, événement en soirée)

**1ère heure** : Temps artistique réfléchi avec louange en direct

**2ème heure** : Partage d'histoires pour créer un espace de connexion et de reconnaissance mutuelle (« *moi aussi* »)

**Ajout optionnel** : Un artiste prophétique peut être intégré pour offrir une conclusion significative à l'événement.

## Ce qu'Options fournit

- ✓ Animation et encadrement de l'événement
- ✓ Fournitures artistiques pour les participants
- ✓ Ressources littéraires sur le deuil périnatal
- ✓ Prise en charge des coûts liés à notre temps et notre expertise dans l'animation de l'événement

## Ce que nous demandons au ministère/église hôte

- **Espace** : Une salle confortable et accueillante pour accueillir l'événement
- 🎵 **Louange en direct** : Un musicien ou un groupe de louange pour accompagner la session artistique  
*(Nous pouvons discuter avec votre équipe de louange des suggestions de chants.)*
  - ♦ **Matériel de protection** : Nappes, bâches ou autres matériaux pour protéger les surfaces
  - 🕯️ **Décoration (optionnel)** : Lumières tamisées, bougies ou éléments décoratifs pour créer une atmosphère paisible
  - 👤 **Bénévoles (optionnel)** : Si une garderie est offerte, l'organisation des bénévoles et des activités est à la charge de l'hôte.

## Pourquoi s'associer avec nous ?

- ✓ Offre un moyen unique et significatif de soutenir ceux qui traversent le deuil périnatal
- ✓ Crée un espace sûr pour la guérison et la connexion au sein de votre église ou communauté
- ✓ S'aligne avec une approche **pro-grâce**, favorisant la restauration émotionnelle et spirituelle
- ✓ Renforce la capacité de votre église à offrir un accompagnement pastoral dans les moments difficiles

Nous serions honorés de collaborer avec vous pour apporter cet événement de guérison à votre communauté. Si vous souhaitez co-organiser une soirée, contactons-nous pour discuter des dates et des détails !

✉️ **Contact :**

**Hannah Hornibrook**

Directrice exécutive, Options Pregnancy Centre Lennoxville

✉️ [optionspchl@gmail.com](mailto:optionspchl@gmail.com) | 📞 289-673-4565